

EL PP PROTESTA POR LAS CONDICIONES DE LA PISTA DE ATLETISMO

IZQUIERDA UNIDA

Denuncia ante el Defensor del Pueblo

La Agrupación Local de Izquierda Unida ha denunciado ante el Defensor del Pueblo que el equipo municipal de gobierno no la deje participar en las sesiones plenarias. Este ha sido uno de los acuerdos que se han adoptado en el último Consejo Político Local, según ha hecho saber IU a través de un comunicado. **José María Domínguez**, el coordinador local, informó a los presentes que se ha recibido el acuse de recibo de **Enrique Múgica**, Defensor del Pueblo, el acuse de recibo del recurso relacionado con la denegación del uso de la palabra en el tiempo que marca para este asunto el Reglamento del Pleno Municipal. Además, IU mantuvo este mismo jueves en la capital de España un encuentro con un grupo de abogados para preparar el recurso contencioso-administrativo relacionado con la subida del precio del agua. El Consejo Político Local considera que el Ayuntamiento debe de buscar un acuerdo negociado con la empresa en el denominado caso *Ucota* y exige que se aclare si un edil socialista participó en las supuestas negociaciones.

CERAMISTAS

Donarán placas para Haití

Los ceramistas de Talavera donarán los azulejos con los nombres de las calles para ubicarlos en las vías de la zona centro de Puerto Príncipe, una vez que comience a reconstruirse dicha zona afectada por la catástrofe que se ha cristalizado en Haití. Así lo ha hecho saber **Roberto Perea**, presidente la Asociación Provincial de Cerámica y Artesanía, en la inauguración de la *Tienda solidaria*, una exposición en la que se vende artículos de 45 artesanos de la ciudad y en la que se pueden apreciar piezas haitianas propiedad de **Luisa Cazorla**, artesana que vivió allí.

El Alfar
EMILIO JIMÉNEZ

El caso Ucota se aparca

A

nda Izquierda Unida inmersa en sus tareas para que sus dirigentes puedan preguntar al alcalde a la finalización de cada sesión plenaria. Una situación que se creó cuando el secretario general del consistorio indicó que había que aplicar el reglamento -y con el beneplácito de los dos grupos con representación municipal- no se dejó hablar al coordinador local de esta formación política. El reglamento en cuestión dice que pueden intervenir ciudadanos de a pie y no representantes políticos, que, por otra parte, podían protagonizar en exceso este capítulo. Tanto desde el PSOE, como desde el PP, se dice que a estos grupos no les incomoda que militantes de IU tomen la palabra, pero aducen que han hecho caso al secretario para que se cumpla la normativa. Esto no ha gustado nada a IU y ha llevado el asunto hasta el Defensor del Pueblo. Esta ha sido la nota política más relevante de la semana, después de que tanto oposición como gobierno se hayan tomado un respiro en el caso *Ucota*.

El equipo de gobierno, una vez remitido el recurso de la sentencia al Tribunal Supremo, deja apartado el tema por ahora; aunque desde el aparato del partido no se cesa de criticar la actitud tomada por el PP en el caso y hasta el secretario general de los socialistas ha mostrado sus dudas sobre el papel que ha tomado la oposición. Quizá lo más noticiable es que desde la empresa se dice que está presta a entablar una nueva negociación y recalca que, aunque el asunto se encuentra en los tribunales, se puede llegar a acuerdos y retirar el caso de la justicia.

El último giro de la empresa ha sorprendido a la ciudadanía, que no comprende que ahora quiera negociar cuando antes se cerró en banda o, lo que es lo mismo, realizó unas peticiones por las que el Ayuntamiento no pasó. El equipo de gobierno cuenta con el respaldo del pueblo, del movimiento vecinal y de distintas organizaciones que han aplaudido la decisión del gabinete **Rivas** y quizá por ello, *Ucota* se ha prestado a negociar. De todas formas, el anuncio realizado por la empresa constructora contiene algo de veneno porque sostiene que se está utilizando el caso para que sirva de cortina de humo a un gobierno al que acusa de sacar a la palestra el asunto para que la ciudad no se dé cuenta de lo que *Ucota* considera una mala gestión del Ayuntamiento.

La empresa quiere negociar, pero acusa al Ayuntamiento porque considera que el caso lo utiliza como cortina de humo